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Mirando la Historia desde él lugar en donde habita Su 

Autor veremos que en ocasiones el ‘Fuerte de Jacob’ ha 

utilizado procedimientos inesperados para corregir el rumbo 

cuando esta amenazaba desviarse lejos de Su Propósito. Y es 

que empeñó Su Palabra primero con Adán y luego con 

Abraham de que traería un Reino sempiterno de Justicia, 

Libertad, Luz y Gozo a una descendencia justa. Y así leemos 

en Génesis 6, 5 que: 

 

viendo el Señor que la maldad del ser humano 

crecía sin medida y que todos sus pensamientos 
tendían constantemente al mal en esos días  

 
se propuso detener este ímpetu suicida decretando un 

Diluvio en donde toda la humanidad de entonces pereció 

exceptuando Noé y sus tres hijos con sus respectivas 

esposas -8 personas en total-. Y tal vez por este ser un mega 

evento perdido en las nebulosas del principio no nos hemos 



detenido a imaginar el drama agónico de los que quedaron 

fuera del Arca porque estaban ‘gozando’ festivamente de un 

mundo extirpado del Consejo de Su Creador.  

 

Y mencionamos que el Señor ante la queja del profeta 

Habacuc que pidió Su Intervención para corregir una 

situación de injusticia y corrupción  generalizada (Hab 1, 4)  

Dios/Elohim hizo venir sobre Su pueblo rebelde a los 

babilonios con fama de crueldad ante la airada protesta del 

profeta que no se esperaba esto. Y es que Él conoce el 

futuro y tiene un tiempo establecido para dar cumplimiento a Su 

Propósito Redentor. Leemos en Isaías 45, 1: 

 

esto le dice el SEÑOR a Ciro, su ungido... ante él, los 

reyes poderosos quedarán paralizados de miedo; se 

abrirán las puertas de sus fortalezas y nunca volverán 

a cerrarse. 

 

y seguramente Ciro nunca se dio cuenta de la razón por la 

que vencía con facilidad a sus enemigos o de dónde provino 

la inspiración para encontrar una forma de penetrar en la 

inexpugnable ciudad de Babilonia. Es que era el tiempo 

determinado para liberar a Su Pueblo y Él eligió como instrumento 

para hacerlo a Ciro.   

 
Y viniendo a nuestros días mencionamos que el día anterior 

a la incursión de las tropas rusas en Ucrania -24/02/2022- el 

parlamento francés aprobó la ampliación del plazo legal 

para el aborto de 12 a 14 semanas de gestación “con el 

objetivo de mejorar la efectividad del derecho al aborto sin 

restricciones en el país e impulsar la emancipación de la 

mujer” y que la CDC estadounidense se refiere a ese atroz  

asesinato intrauterino llamándolo ‘procedimiento médico 

común’ -como la extracción de una muela por ejemplo. Y 

podríamos recorrer aun a otros escenarios comprobando la 



existencia de cosas que elevarían el clamor del profeta 

Habacuc a un nivel más alto pidiendo una urgente 

Intervención purificadora. Por ejemplo ¿qué decir cuando la 

Iglesia de Alemania programa ‘corregir’ el catecismo y 

reformar el culto o bendecir uniones homosexuales y 

permitir aun a los practicantes de esta rebeldía acceder al 

sacerdocio? ¿Y de las abominaciones cometidas cuando el 

bochornoso sínodo de la amazonia? Y siendo esto así: 

¿puede Dios/Elohim permanecer impasible sin corregir el 

rumbo? ¿Lo hizo antes ante situaciones similares?   

 

Leemos en Apocalipsis 19, 11-16: 
 

 

vi entonces que el cielo estaba abierto y 

contemplé un caballo blanco cuyo jinete se 

llamaba Fiel y Verdadero, porque con justicia 

juzga y pelea. Los ojos de aquel jinete parecían 

llamas de fuego y en la cabeza traía muchas 

coronas... Vestía una ropa bañada de sangre y 

su nombre era: la Palabra de Dios. 
 

 

¡la Palabra de Dios vistiendo ropa bañada en sangre! Aun si 

fuera alegoría es muy fuerte ¿lo había notado estimado 

lector? Y termina: 

 

de la boca salía una espada aguda con la que 

herirá a las naciones, a las que gobernará con 

puño de hierro. 

 

aquí habla de Alguien que “herirá a las naciones” -las que 

hoy en forma contumaz no siguen el Consejo de 

Dios/Elohim- y las gobernará con “puño de hierro”. No 

vendrá esta vez montado en un apacible burrito sino 



figurativamente en un brioso corcel, símbolo de Su Realeza, 

despidiendo fuego por Sus ojos y ciñendo “muchas coronas”   

 

La Virgen reveló en Fátima -y Garabandal- que Ella 

intenta sujetar Su brazo que está cada vez más pesado y nos 

exhorta a la oración y penitencia para que el Golpe sea mças 

débil. El Príncipe de Paz es también un Poderoso Guerrero 

como se lee en Isaías 42, 13. De modo que benditos sean los 

actos de Misericordia si los hubiera y las intenciones de oración 

por una paz que mitigue el sufrimiento de muchos inocentes 

aunque esta es imposible de alcanzar por medios políticos 

humanos. Pero debe de haber discernimiento de que 

vivimos en tiempos de Corrección del rumbo de la Historia. 

Nuestro Creador conoce el corazón no regenerado del hombre 

que es el que ahora dicta las leyes y lleva la ‘marca’ del 

Enemigo y sabe que es “engañoso... más que todas las 

cosas, y perverso” (Jer 17, 9). Y ha determinado poner fin a 

sus desvaríos.  

 

Pero con respecto a los redimidos leemos: 

 

lo que ahora sufrimos no es nada comparado con 

la gloria que él nos revelará más adelante 
Romanos 8, 18  

 

 

Amen y amen 
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